

DIE Aufrichtung ist ein außer-gewöhnliches Heilverfahren.

Sie wurde den Menschen zur Verfügung gestellt, um wieder ihr inneres Gleichgewicht zu finden und zahlreiche Blockaden aus dem Weg zu räumen.

Die Aufrichtung beinhaltet die Möglichkeit den Menschen in all seinen Aspekten zu unterstützen. Sie berührt alle Facetten des SEINS.

Durch die dabei eingesetzten heilenden Energien aus der Quelle der Schöpfung, können Heilungs- und Genesungsprozesse positiv unterstützt werden.

Die Radionik in Kombination mit dem richtigen Frequenzspektrum kosmischer Energien (beispielsweise der spezifischen Aufrichtungsenergie), hat das Potential aus der Ordnung geratene Systeme grob- und feinstofflicher Art, neu zu strukturieren. Was daraus folgen kann, ist eine erhebliche Zunahme an Ordnung im menschlichen Energiesystem. Je höher der Grad an Ordnung, desto höher der Grad an Gesundheit. Aufräumen schafft Ordnung,

Aufrichten schafft Ordnung und für Unordnung, sprich Krankheit, ist kein Raum mehr.

Die Aufrichtung ist eine Methode, welche dem Geistigen Heilen zugeordnet wird, dem wohl ältesten Heilsystem überhaupt. Geistiges Heilen dieser Dimension ist erlernbar.

Nach unserer Auffassung ist im Universum und den geistigen Ebenen immer alles vorhanden. Zeit existiert auf diesen Ebenen nicht. Die fortschreitende Entwicklung ermöglicht dem Menschen heute wieder Zugänge zu Energien und geistigen Ebenen, die ihm für eine bestimmte Zeit verbaut waren. Das lässt den Schluß zu, daß es nichts wirklich Neues gibt. Vieles erscheint neu, da es eben lange nicht zugänglich war oder schwer verständlich ist. Heute werden manche "Techniken" als neu postuliert, welche im Kern nichts anderes sind, als jahrtausendealte Lehren.

Dazu gehört vieles, was heute unter dem Stichwort Quantenphysik angeboten wird. Nun liegt es in der menschlichen Natur, immer etwas Besonderes sein zu wollen, sich hervorzuheben. Dieses Bestreben zeigt sich natürlich auch im Bereich geistiger Heilweisen.

Das Geistige Heilen ist uralte, geht weiter zurück als wir überblicken können. Es gehört zum Erbe der Menschheit.

Viele sagen von sich heute, etwas neu entdeckt zu haben oder auserwählt zu sein.

Nehmen wir das Reiki-System. Als Urheber gilt heute Mikao Usui.

Quellenforschungen haben ergeben, daß er seinerzeit die fertigen Reiki-Manuskripte wiedergefunden hat. Das ist natürlich eine Leistung, welche der Menschheit viel Segen gebracht hat. Heute streiten sich viele um die reine Lehre, die reine Linie. Wer will beurteilen, wie diese aussieht?

Samuel Hahnemann, der geniale Begründer der Homöopathie, hat noch zu Lebzeiten um seine reine Lehre erbittert gekämpft und dabei viel Porzellan zerschlagen (er stammte ja auch aus Meißen).

Wir haben selbst jahrelang Homöopathie studiert und die Erfahrung gemacht, daß es mehrere erfolgreiche Arten gibt, die Homöopathie anzuwenden. **Leben ist Vielfalt!!**

Die Aufrichtung kann u.a. eingesetzt werden bei:

.....Rückenschmerzen, Bandscheibenvorfall, Skoliose (seitliche Verbiegungen der Wirbelsäule), Ischiasschmerzen, Beckenschiefstand, Beinlängendifferenzen, Schulterschmerzen, Knieschmerzen, Kniegelenkarthrose, Hüftgelenkarthrose, Schulter-Arm-Syndrom, Entwicklungsstörungen, ADS (Aufmerksamkeitsdefizitsyndrom), Schiefhals, Verdrehungen, Morbus Bechterew, Tennisarm, Muskelschmerzen, Gleichgewichtsstörungen, Sportverletzungen, Tinnitus, Kiefergelenk-Probleme, ungleiche Zahnreihen, Herzrhythmusstörungen, Migräne, Atmungsstörungen, Asthma, Hörstörungen ... u.v.m..

Unsere Welt ist im Wandel. Die Erde und alle ihre Bewohner streben einer Höherentwicklung entgegen und die Geistige Welt kommt uns dabei unterstützend entgegen. Geistiges Heilen, Reiki, die Aufrichtung und neuerdings auch Diksha sind neben anderen hilfreichen Energien und Verfahren Geschenke an uns Menschen, um diese Entwicklung zu fördern und Hindernisse leichter zu überwinden.

Die Aufrichtung ist wegen ihrer weitreichenden Wirkung für Menschen jeden Alters und auch für unsere Mitgeschöpfe aus der Tierwelt geeignet.

Behandlungskosten:

Erwachsene (ab 14 Jahre): 125,-- Euro

Kinder: 60,-- Euro

Haustiere: 30,-- Euro

DIE Aufrichtung

Eine Definition

Nach unserer Vorstellung besitzt der Mensch sowohl eine grobstoffliche körperliche Gestalt, welche sich aus Zellen, Organen, Drüsen, Knochen, Muskeln, Sehnen usw. zusammensetzt, als auch einer feinstofflichen Hülle. Dieser feinstoffliche Teil, auch Aura genannt, setzt sich aus mehreren Schichten feinstofflicher Körper zusammen und fungiert als Steuerungsmechanismus für den physischen Körper. Zugleich stellt er eine Art "Blaupause" dar. Der Mensch mit all seinen körperlichen, emotionalen und mentalen Funktionen bezieht aus dieser Blaupause seine Informationen, wie er korrekt zu funktionieren hat. Das ist das Modell nach dem wir arbeiten.

Wir haben hier ein komplexes Zusammenspiel aller Körper, welches häufig in seiner Funktion gestört ist. Dies wirkt sich im körperlichen, emotionalen oder mentalen Bereich derart aus, daß wir von Kranksein sprechen.

Heilung sollte immer auch dort ansetzen, wo die Ursachen des Krankseins liegen. Sehen wir einmal von Ernährungsfehlern oder falscher Lebensweise ab, liegen diese Ursachen zuallererst im feinstofflichen, eben in den Steuerungsmechanismen. Während die Radionik mit zielgerichteten Informationen arbeitet, wird bei der Aufrichtung mit Energie gearbeitet. Diese Energie, welche viele als Wärme oder

Kribbeln während der Behandlung wahrnehmen, wirkt sich besonders auf die Wirbelsäule und den gesamten Bewegungsapparat aus. Der Mensch, der Zugang zu dieser Energie hat, kann diese auf zu behandelnde Menschen oder Tiere übertragen. Der Patient wird durch die Aufrichtung kurzzeitig mit dieser Energie konfrontiert und sein eigenes Energiesystem angehoben. Danach läuft ein Heilprozeß ab, der einige Tage bis Monate dauern kann. Da jeder Mensch ein Individuum ist, ist auch der Umfang der folgenden Veränderungen nicht vorhersagbar. Darüberhinaus dürfen aus rechtlichen Gründen keine detaillierten Aussagen zu den Wirkungen gemacht werden. Ganz allgemein kann gesagt werden, daß die Aufrichtung zum Ziel hat, Fehlhaltungen und Fehlstellungen zu korrigieren.

Nach der Aufrichtung setzt der Körper den energetischen Heilimpuls um, und versucht sich dem Idealzustand so weit wie möglich anzunähern. In den Tagen und Wochen nach der Behandlung gibt es häufig verschiedene Heilreaktionen. Die lange Zeit durch die Fehlhaltung unterforderte Muskulatur, reagiert sehr oft mit Muskelkater.

Nach unserem Modell fungiert die Wirbelsäule wie ein Erinnerungsspeicher. Stummer Zeuge ungeklärter Konflikte. Solange, bis sie nicht mehr stumm bleiben kann und durch Schmerzen Aufmerksamkeit erzielen will. Machen wir uns bewußt, daß alle Energiesysteme (Chakren), Drüsen und Organsysteme mit der Wirbelsäule verknüpft sind. Ihr reibungsloses Funktionieren ist sehr stark von einer intakten, aufrechten und optimal beweglichen, mit Energie versorgten Wirbelsäule verbunden.

Die Aufrichtung geschieht durch die Urschöpfungskraft auf energetischer Ebene und erfordert daher keine körperliche Berührung. Es genügt im Energiefeld des Menschen zu arbeiten. Dennoch ist auch die aktive Mitarbeit und die Übernahme von Verantwortung für das eigene Leben als Unterstützung sehr wichtig. Dazu werden geeignete Hinweise gegeben. Für diejenigen, welche noch keine Beschwerden haben, kann sich die Behandlung vorbeugend auswirken.

Aufgerichtet Leben – Aufgerichtet durchs Leben

Aufrichtung beginnt auf einer tiefen inneren Ebene. Heilung fängt immer im Inneren an. Klare ordnende Strukturen wieder herstellen ist das Ziel. Die Selbstheilungskräfte befreien, so daß diese wieder in die Lage versetzt werden, ihre Aufgabe zu erfüllen. Dann kann auch der Körper folgen und die Wirbelsäule sich aufrichten.